



Beschlussauszug

aus der
8. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz
vom 16.06.2020

Top 5 Bericht des Bürgermeisters über Beschlüsse des nichtöffentlichen Teils der letzten Sitzung der Gemeindevertretung und des Hauptausschusses sowie über wichtige Angelegenheiten der Gemeinde

Die Reinigung der Treppe an der Rehaklinik ist abgeschlossen, so der Bürgermeister. Leider seien schon wieder Graffiti-Schmierereien zu verzeichnen. Nicht nur dort, sondern im gesamten Ort würde es Vandalismus (Aufkleber an Laternen, Brandanschlag Toilette usw.) geben.

Zum Thema Shuttle-Verkehr in Ückeritz wurde der Auftrag an die UBB vergeben. Somit kann nun die kostenfreie Nutzung des Südnetzes und Kaiserbäder für Urlauber und Einheimische der Gemeinde erfolgen.

In der Sitzung der Gemeindevertretung im Umlaufverfahren wurde die Anschaffung von Schutzkleidung und Ausstattungsgegenständen für die Feuerwehr beschlossen.

Der Bürgermeister bedankt sich bei allen Beteiligten, die bei der Beseitigung der Ölverschmutzung am Strand geholfen haben, inklusive der Bereitstellung der Technik.

Das Gerüst an der Schule ist abgenommen und das Planungsbüro wird demnächst einen Sachstandsbericht erarbeiten und eine Zeitschiene erstellen, welche allen Gemeindevertretern und der Schule zugehen wird. Aus Sicht des Bürgermeisters ist der 01.08.2020 als Abschlusstermin nicht haltbar.

Die Infoveranstaltung von den Stadtwerken Schwedt zum Breitbandausbau sei sehr gut gelaufen, so der Bürgermeister. Die aufgetretenen Fragen wurden sehr gut beantwortet. Es ist angestrebt alle öffentlichen Gebäude und alle Haushalte unter 30 MB an das Netz anzuschließen.